
「内子町教育改革懇談会」への諮問について 

 

 内子町教育改革懇談会へ、以下の件について諮問いたします。ご審議いただき答申

くださいますようお願いします。 

 

 

令和５年９月 20日 

内子町教育委員会    

教育長  林 純司  

 

 

【諮問事項】 

（1）学校統廃合に関すること。 

  ◇小・中学校の適正規模・適正配置に関する基本的な考え方、及び具体

的な再編の方策について 

 

  

（2）施設整備に関すること。 

  ◇安心・安全な学校づくりについて 

 

 

（3）学校給食に関すること。 

  ◇学校給食センターの運営について 

 

 

（4）その他教育諸問題に関すること。 


